

9 de abril de 2021

Estimadas familias de YES Prep:

Esperamos que este mensaje lo encuentre sano y salvo. ¡Esta semana marcó el comienzo del cuarto trimestre y estamos emocionados de ver más de nuestros estudiantes en las escuelas uniéndose a nuestro programa de aprendizaje en persona! Nuevamente queremos enfatizar nuestro compromiso continuo con la salud y la seguridad en YES Prep y reiteramos que todas nuestras medidas de prevención de YES Prep contra COVID-19, incluyendo el uso de máscaras y protocolos de distanciamiento social, permanecerán vigentes en todas nuestras escuelas. En línea o en persona, seguimos firmemente comprometidos con la educación rigurosa y el éxito de sus hijos en su camino hacia la universidad y más allá.

Para los estudiantes que permanecen en línea, la asistencia y la participación activa en cada clase, todos los días tendrán un impacto directo en su éxito académico, especialmente a medida que nos acercamos a las pruebas STAAR y otras metas importantes este año escolar. Puede monitorear el progreso de su hijo en línea supervisando las calificaciones y la asistencia en Skyward y viendo las tareas y actividades diarias en Teams. Estamos aquí para ayudar en todo lo que podamos. Si tiene una pregunta, inquietud o una necesidad urgente para su familia, queremos saberlo. Informe a los líderes de su escuela, que están ansiosos por ayudar.

Gracias por leer esta Actualización para las Familias en su totalidad para obtener información, actualizaciones y recordatorios sobre la Encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela, Senior Signing Day (evento donde los estudiantes en su último año en la escuela anuncian sus planes después de graduación), una nueva serie de talleres familiares, las pruebas STAAR, los exámenes AP y más.

Recordatorio de fechas importantes

- **6 de abril - 10 de junio** – Cuarto trimestre
- **12 - 30 de junio** – Encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela ABRE
- **16 de abril** – Inscripciones abren para AP Summit (*Taller sobre los exámenes AP*)
- **23 de mayo** – Senior Signing Day

Encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela

¡YES Prep valora sus comentarios! Para asegurarnos de continuar brindando experiencias de aprendizaje rigurosas y de alta calidad que satisfagan las necesidades de nuestros estudiantes y los preparen para la universidad y la carrera, necesitamos su opinión. El lunes, **12 de abril**, recibirá un correo electrónico con un enlace único para realizar nuestra Encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela para conocer su percepción de la efectividad de nuestra escuela y distrito.

Nos hemos asociado con Panorama Education para realizar nuestra encuesta familiar 2021. Panorama protege su privacidad y mantiene la confidencialidad de sus respuestas. La encuesta no debería tomar más que unos minutos para completar y será una valiosa fuente de información para nosotros mientras trabajamos para hacer que nuestras escuelas y nuestro distrito sean lo mejor posible.

Puede completar la encuesta en línea entre el **lunes, 12 de abril y el viernes, 30 de abril** utilizando una computadora, tableta o teléfono inteligente. Esté atento a un correo electrónico de Panorama. Le agradecemos de antemano sus atentas respuestas.

Actualización sobre Senior Signing Day

En YES Prep, el día de Senior Signing Day ha sido una tradición sagrada en la que nuestros estudiantes de último año declaran lo que sigue en su viaje después de YES Prep declarando qué colegio, universidad, rama



de las Fuerzas Armadas o oportunidad postsecundaria buscarán después de graduarse. ¡Los *seniors* han visto esta tradición todos los años y se han ganado su momento en el centro de atención! Este año, YES Prep mantiene su compromiso de mantener este tiempo y espacio dedicado para nuestros *seniors* y buscó todas las opciones disponibles. Exploramos opciones virtuales, híbridas y en persona, y hemos encontrado la mejor solución para honrar a los *seniors* y sus familias de la manera más segura posible.

¡Estamos encantados de anunciar que Senior Signing Day de YES Prep será el 23 de mayo en el estadio al aire libre de la universidad Rice! Debido a la pandemia y nuestro compromiso inquebrantable con la salud y la seguridad de nuestros estudiantes, personal y familias, este será un evento exclusivo para *seniors* y dos de sus familiares solamente. El evento se transmitirá en vivo para que el resto de la comunidad de YES Prep lo vea de manera segura desde casa.

Se compartirán más detalles e información con los *seniors* y sus familias en las próximas semanas.

Talleres familiares: serie de salud mental y autocuidado con Legacy

Nos gustaría invitarlo a una serie de sesiones en línea para brindarle consejos sobre varios temas, como el impacto de la pandemia en la salud mental y priorizar su autocuidado. Las sesiones serán ofrecidas por profesionales de atención médica basados en las escuelas de Legacy los jueves por la noche. Para obtener más información e inscribirse para las sesiones que se ofrecerán en inglés (4/8 y 5/13) y en español (4/15 y 5/20), vaya a este enlace <http://bit.ly/LegacyWorkshops>.

Si se perdió la serie de talleres familiares presentados por la Dra. Collier, "El cerebro adolescente: una guía de neurodesarrollo para padres y familias", puede ver las grabaciones de las cuatro sesiones en el sitio web del distrito, haga [clic aquí](#).

Actualización sobre el STAAR

STAAR es un punto de datos importante para nuestros estudiantes, escuela y distrito. Si todavía no lo ha hecho, favor de revisar la información en [este sitio](#). Incluso en los días en los que su estudiante puede no tener una prueba STAAR, una prueba STAAR en otro nivel de grado puede afectar el horario de su estudiante.

También hemos incluido recientemente videos tutoriales sobre el uso de la plataforma en línea de STAAR en este sitio. Los estudiantes practicarán en la plataforma antes de tomar sus pruebas en mayo.

Exámenes de AP

Los exámenes AP se llevarán a cabo en mayo y principios de junio. ***El programa de Advanced Placement (Colocación Avanzada) brinda a los estudiantes la oportunidad de obtener créditos universitarios mientras aún están en la preparatoria.***

Notas importantes:

- Formato del examen: YES Prep sigue todas las normas y políticas de los exámenes AP. Algunos exámenes AP se darán en computadoras y otros en papel.
- Costo: YES Prep se complace en cubrir el costo de los exámenes para todos los estudiantes este año.
- Preparación: Crearemos dos oportunidades para que los estudiantes repasen los exámenes, el evento se llamará "AP Summits". Las fechas de los AP Summits serán el 1 y el 8 de mayo. Los estudiantes comenzarán a registrarse para los AP Summits el 16 de abril. Este evento será virtual y tomará lugar en Microsoft Teams.

Favor de visita nuestro sitio sobre [AP](#) para más información.

¿Sabía Qué?

Las escuelas chárter se suman al sistema de escuelas públicas; ¡no le quitan! Cuando las escuelas públicas chárter de Texas crecen, sus distritos escolares (ISD) locales obtienen más ingresos por estudiante. ¡La evidencia también muestra que los estudiantes de ISD están logrando más cuando las escuelas chárter están cerca! ¡Aprenda más sobre [el impacto financiero de las escuelas chárter en los ISD!](#)

Mes de Aceptación del Autismo

Abril es el Mes de la Aceptación del Autismo, que nos empuja más allá de nuestra conciencia de las personas con autismo hacia una postura de aceptación más activa. Nuestro equipo de Poblaciones Especiales trabaja para asegurar que la neurodiversidad sea valorada en YES Prep y que TODOS los estudiantes puedan aprender y tener éxito en nuestras clases.

A medida que continuamos en nuestro propio viaje para convertirnos en una organización anti-racista y anti-prejuicios, lo invitamos a hacer clic en el siguiente enlace para "Leer el libro". Este libro fue escrito por y sobre personas autistas. <https://autismacceptance.com/read-the-book/>. Todos podemos hacer nuestra parte para apoyar a nuestros estudiantes con diversas necesidades de aprendizaje y defender a los estudiantes con autismo.

Como siempre, gracias a nuestras familias por confiarnos la responsabilidad de educar a sus hijos. Gracias por su apoyo y asociación mientras continuamos con nuestro compromiso de priorizar la seguridad mientras trabajamos incansablemente para brindar instrucción de la más alta calidad, en línea y en persona. Nuestra siguiente Actualización para Familias será el **viernes, 16 de abril**.

Gracias